

意見交換会アンケート結果について

11月10日に議会（議員13名）と勤労青少年ホームの名称を変え存続を求める会の37名との意見交換会を行いました。意見交換会終了後、29名の方から下記のとおりアンケートの回答がありました。また、意見交換会は3つのグループに分かれてブレインストーミング形式で行われました。

(1) 年齢

| 20代以下 | 30代 | 40代 | 50代 | 60代 | 70代以上 | 回答なし |
|-------|-----|-----|-----|-----|-------|------|
| 0 | 0 | 1 | 2 | 10 | 16 | 0 |

(3) 性別

| 男 | 女 | 回答なし |
|----|----|------|
| 11 | 12 | 0 |

(4) 市議会に関することで見たことがあるものについて（重複回答あり）

| 本会議傍聴 | インターネット 中継・録画 | 委員会傍聴 | 議会だより | 議会傍聴 よびかけ隊 | 市議会 ホームページ | その他 | 回答なし |
|-------|------------------|-------|-------|---------------|---------------|-----|------|
| 9 | 3 | 0 | 19 | 4 | 7 | 1 | 0 |

(5) 意見交換会の内容について

| 大変 良かった | 良かった | どちらとも いえない | あまり 良くなかった | 悪かった | 回答なし |
|------------|------|---------------|---------------|------|------|
| 8 | 14 | 2 | 2 | 0 | 0 |

(6) 意見交換会やその他市議会に関するについて

| |
|--|
| ○若いつもりでもやわらか頭が難しい。何か楽しい話で良かったかなあ。みんなのアイデアで文化的で明るい町づくり、話し合っって進めていくのがイチバンかな。 |
| ○前回までには参加は1回くらいしか参加できませんでしたが、テーマを決めてくれたので、とても思う意見がいえました。これからの青少年ホームがどこかにそのまま残れば一番うれしいですが、各団体が色々な場所で活躍できればが良いと思います。 楽しい会議でわくわくしてきました。今までのある建物を使用させていただけたらと思います。高架下を活用できればうれしいです。とても有意義な会でした。ありがとうございました。 |
| ○外部からの意見、企画も大事です。市民の意見、目線も大事にして欲しい。 |
| ○複合施設を立て替えてほしい。 |
| ○市中より離れてはとても不便、更に巡回バスの利用を考えるとたくさんの便を出してほしい。 |
| ○いろいろ、わがままに好き勝手に意見を述べさせて頂きましたが、市議会議員さんに期待しています。 |
| ○青少年ホームみたいな施設ができる期待しています。市議会の皆さんよろしくお願いします。 |
| ○議員さんの意見が聞きたかった。アイデアだけを聞いてどうするのかと思う。建設的な会議だと思えなかった。 |
| ○こんな機会を、また、持っていただきたい。今後も続けていきたい。 |
| ○泉大津の文化の顔と言えるギャラリーをせめて曲り角のある部屋でなく、まっすぐな部屋にしてほしい。 |
| ○主催者も意図するところが、まとまっていなかったようで、意見を出すまでに時間を要したように思います。まとめなくてもいいとの事でしたが、要望だけでいいのか、青少年ホームの代替の場所にしぼるのかわかりにくかったです。 |
| ○良い考え、新しいアイデアが出たと思います。今後これら活用いけるとありがたい。 |
| ○300人位の演奏会会場を希望。 |
| ○活発な意見で盛り上がり良かったと思います。 |
| ○3グループに分かれたが、同じ団体の参加者は違うグループに入った方が良かったのではないかと 思った。 |
| ○いろいろな意見を聴かせて頂き、参考になりました。これからもこのような時間を持てるよう願います。 |
| ○少人数クラブです。中心地にいろいろな場所ができれば、私もも利用させていただきたいと思います。もし廃校になる学校でもできればそれも再利用が望ましいと思います。 |
| ○市民が活用しやすい多目的な施設ができますように。青少年のための施設を設置してほしい。 |
| ○これからも続けていただければ、何らかの方向性が見えてくるのではないのでしょうか。議会と市民の距離がとても近くなったと感じました。本日はありがとうございました。 |